

APDESI

Polisi Bersama Petugas Gabungan Datangi TKP Kebakaran 1 Unit Rumah Di Jl. Yos Sudarso Singkawang

Cucu - SINGKAWANG.APDESI.ID

Mar 27, 2024 - 23:21



SINGKAWANG - Telah Terjadi peristiwa kebakaran satu buah rumah yang beralamat di Jl. Yos Sudarso Rt. 10 Rw. 003 Kel. Kuala Kec. Singkawang Barat Kota Singkawang, Rabu Dinihari (27/3/2024)

Setelah menerima Informasi adanya kebakaran di sebuah rumah di Jl. Yos Sudarso tersebut, Tanpa menunggu, Polisi segera mengoordinasikan tim penyelamat, Petugas gabungan dari polisi, pemadam kebakaran, dan tim medis segera bergerak menuju tempat kejadian.

Ketika tiba di lokasi kebakaran, petugas langsung melihat asap hitam tebal membumbung tinggi dari atap rumah. Mereka segera berkoordinasi untuk memastikan keamanan area sekitar dan mengatur lalu lintas agar tidak terganggu, Polisi juga berupaya mengidentifikasi apakah ada orang-orang yang terjebak di dalam rumah tersebut.

Sementara itu, petugas pemadam kebakaran berjuang keras untuk memadamkan api yang berkobar-kobar, Mereka bekerja dengan cepat dan efisien, meskipun harus menghadapi tantangan besar karena kebakaran telah menyebar ke seluruh bangunan. Sedangkan tim medis polri juga siaga, siap memberikan pertolongan pertama kepada korban jika diperlukan.

Setelah beberapa jam berlalu, api berhasil dipadamkan oleh petugas pemadam kebakaran, Namun, kondisi rumah sudah cukup parah terbakar, Polisi dan petugas gabungan kemudian melakukan pemeriksaan lebih lanjut untuk mencari tahu penyebab kebakaran dan memastikan tidak ada korban jiwa dalam insiden tersebut. Selain itu, mereka juga memberikan bantuan dan dukungan kepada pemilik rumah yang mengalami kehilangan besar akibat kebakaran tersebut.

Kapolres Singkawang Melalui Kapolsek Singkawang Barat AKP Ronald Deny Napitupulu, S.H., M.H. menuturkan, Memang Benar Telah Terjadi peristiwa kebakaran satu buah rumah yang beralamat di Jl. Yos Sudarso Rt. 10 Rw. 003 Kel. Kuala Kec. Singkawang Barat, Selanjutnya Api berhasil dipadamkan Sekira Pukul 03.00 Wib oleh 12 (Dua Belas) unit BPKS Kota Singkawang, Mengenai Penyebab kebakaran tersebut Petugas dalam proses penyelidikan, Tidak ada Korban Jiwa dalam peristiwa kebakaran tersebut, Selanjutnya Mengenai Kerugian materil sementara ini masih belum bisa diperkirakan, Tuturnya